



Pauline & Olivier 3.0

Salut les copains,

Comme vous le savez, on vous invite à fêter notre passage à la trentaine en Juillet. Chez nous, la crise de la trentaine se traduit par... un voyage d'un an à l'autre bout du monde. En vue de notre aventure, on a créé cette cagnotte pour nous permettre d'acheter des choses utiles pour nos futures péripéties. Bien entendu, chacun doit se sentir libre de mettre ce qu'il veut.

Hâte de fêter cela avec vous et pour ceux qu'on ne reverra pas on pense fort à vous !

Grosses bises

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/Wx1GJiLV>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Pauline Mghari